



VILLE DE  
**HAYANGE**

## COMMUNIQUÉ

Le 12 décembre 2025

### **Démantèlement d'un important réseau de stupéfiants et de proxénétisme : 11 interpellations à Hayange et dans des communes du secteur.**

À l'aube ce mardi 9 décembre 2025, une opération de grande envergure menée simultanément au Faubourg Sainte-Berthe à Hayange et dans plusieurs communes du secteur a permis l'interpellation de 11 personnes impliquées dans un trafic de stupéfiants et une affaire de proxénétisme aggravé. Une importante quantité de drogues ainsi que des sommes conséquentes en argent liquide ont été découvertes et intégralement saisies.

Monsieur le Maire, Fabien Engelmann, avait reçu à de nombreuses reprises des habitants et riverains du Faubourg Sainte-Berthe, excédés par les nuisances et troubles à l'ordre public générés par ce trafic. La Police municipale de Hayange travaillait depuis de longs mois sur cette affaire et a apporté une aide précieuse et déterminante, notamment grâce à l'exploitation des caméras de vidéoprotection de la Ville, y compris celles installées au cours de l'enquête.

Les agents du Centre de Supervision Urbaine et les policiers municipaux de Hayange ont assuré une vigilance permanente, jour et nuit, permettant de réunir les éléments nécessaires à l'intervention. L'enquête a été menée par les officiers de Police judiciaire du GAJ de nuit du commissariat de Thionville, en lien avec la Police municipale de Hayange et la BAC.

Le jour de l'interpellation, six agents de la Police municipale et un opérateur du CSU étaient mobilisés. L'opération a été réalisée par le RAID de Nancy et la Section d'intervention de Metz, appuyés par des unités cynophiles.

Le doublement des effectifs de la police municipale et le renforcement du réseau de vidéo protection ont permis cette interpellation. Ainsi, la tranquillité est aujourd'hui rétablie au Faubourg Sainte-Berthe. Monsieur le Maire tient à remercier l'ensemble des acteurs mobilisés.

